

KURZFILM-PROGRAMM JUGEND SHORT FILMS YOUTH

empf. ab
16 Jahren

4

WOHIN MIT UNSEREN TRÄUMEN?

Freiheit, Frieden, Liebe. Drei Annäherungen an die Frage: Wohin mit unseren Träumen? Oder geht es eigentlich eher darum, wohin uns unsere Träume bringen können? Gesamtlänge ca. 74 min.

WHERE DO WE GO WITH OUR DREAMS?

Freedom, peace, love. Three approaches to the question of where we go with our dreams. Or should the question be where can our dreams take us? Total running time ca. 74 min.

PROGRAMM

- **HAVFRUE**
THE MERMAID
- **INSIDE KABUL**
- **SUPERDUPERMEGAGIGASINGEL**
SUPERDUPERMEGAGIGASINGLE



HAVFRUE

THE MERMAID

Sisilie ist eine junge Fischerin, die das Handwerk von ihrem Vater gelernt hat. Sein Gesicht trägt sie als Tätowierung am Körper, nun übernimmt sie sein Boot und wird selbst Kapitänin. Das stellt das Verhältnis zwischen den beiden auf den Kopf. Auf dem Meer findet Sisilie Ruhe und Konzentration, die ihr anderswo fehlt. Sachte bahnt sie sich ihren eigenen Weg durch die Wellen.

Sisilie is a young fisherman who learned the trade from her father. She has his face tattooed on her body. She has now taken over his boat and become a captain herself, which turns their relationship upside down. Sisilie finds a calm and focus at sea that she can't find anywhere else, and she steadily begins to make her own way through the waves.

Eilif Bremer Landsend, geb. 1990 in Tromsø, Norwegen, drehte Kurzfilme, Musikvideos, einen Langspielfilm und Dokumentarfilme für TV und Kino. Sein Kurzdokumentarfilm „Sju mil“ wurde 2020 auf dem Toronto International Film Festival gezeigt.

Eilif Bremer Landsend (b. 1990 in Tromsø, Norway) has made shorts, one narrative feature, and documentaries. His short documentary "Sju mil" was shown at the 2020 Toronto International Film Festival.

Norwegen 2023, 14 Min., norw. OF, dt. UT, empf. ab 16 J., FSK 6

R: Eilif Bremer Landsend
K: Tor Edvin Eliassen
D: Sisilie Skagen
P: Eilif Bremer Landsend, fasasona

Deutsche Premiere

Do 2.11.
19:45h
CS2

Sa 4.11.
17:30h
KOKI

